

Beruf

100. Sport-Thieme-Auszubildende

Am 16. Juni 2005 absolvierte die 100. Sport-Thieme- Auszubildende ihre Abschlussprüfung vor der IHK Braunschweig. Herzlichen Glückwunsch an Frau Sandra Spellig – und an alle anderen Sport-Thieme-Azubis, die dieses Jahr mit Erfolg ihre Prüfungen abgelegt haben.



1960 startete die erste Auszubildende bei Sport-Thieme. Seit dieser Zeit ist mit dem Unternehmen die Zahl der Ausbildungsplätze kontinuierlich gewachsen. Zuletzt begannen jährlich zum 1. August vier junge Leute ihre Ausbildung zum/zur Gross- und Einzelhandelskaufmann/frau. Die Ausbildungsdauer beträgt drei Jahre. In dieser Zeit durchlaufen die Auszubildenden alle Abteilungen, erhalten einen Gesamtüberblick über den Geschäftsablauf, nehmen an Produktschulungen teil und lernen im monatlichen Azubi-Treffen viele Sportarten kennen. Beim wöchentlichen Azubi-Sport werden Sport-Thieme-Produkte unter Anleitung eines Diplom-Sportlehrers dem Praxistest unterzogen. 45 Jahre lang ist es nun Sport-Thieme gelungen, alle Auszubildenden gut auf das Berufsleben vorzubereiten. Alle haben ihre Abschlussprüfungen bestanden. Dies ist auch der Ausbilderin Hildegard Siemann zu verdanken, die „ihren“ Azubis jederzeit mit Rat und Tat zur Seite steht. Sie sorgt für die regelmäßige Abgabe der Berichtshefte, organisiert die Abteilungswechsel und die monatlichen Azubi-Treffen. Gerne hilft sie auch bei Problemen in der Arbeit und in der Schule. Dafür einen herzlichen Dank an Frau Siemann.

Auch in Zukunft wollen wir unsere Auszubildenden zum erfolgreichen Abschluss führen und ihnen den bestmöglichen Start ins Berufsleben ermöglichen.